

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

HCR : les membres ont prêté serment hier !

NOMMÉS les 4 et 10 mars derniers en Conseils des ministres, les Hauts-Commissaires et Commissaires de la République se sont pliés au rituel de la prestation de serment devant le président de la République. Ils ont pris l'engagement de " remplir consciencieusement et scrupuleusement les devoirs " de leurs fonctions.

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

LES membres du Haut-Commissariat de la République ont prêté serment hier devant le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. C'était au cours d'une cérémonie solennelle qui s'est déroulée au Palais de la présidence de la République.

"Je jure de remplir consciencieusement et scrupuleusement les devoirs de ma fonction, de me comporter en toutes circonstances avec dignité et de garder religieusement, même après la cessation de mes fonctions, la confidentialité des dossiers et des informations dont j'aurais eu connaissance dans l'exercice de celles-ci et d'agir toujours fidèlement et loyalement envers le chef de l'État. Je le jure!", c'est le serment prêté, tour à tour, par la dizaine (17) des membres de cette haute institution politique devant servir de relais politique entre le numéro un gabonais et les populations. A ce titre, ils devront participer à renouer le dialogue entre la base et le sommet de l'État pour le bien-



Le président de la République en séance de travail avec les membres du HCR.

être de tous et, surtout, faire du développement du Gabon l'affaire de tous.

Parmi les personnalités qui ont pris part à la cérémonie d'hier, on peut citer le Haut-Commissaire général, Michel Essonghe, Jean Eyeghe Ndong, Éric Dodo-Bounguendza (Hauts-Commissaires), Pierre Ngoua Obiang, Maxime Ondimba (Commissaires). Nommés

lors des Conseils des ministres des 4 et 10 mars derniers, ces Hauts-Commissaires ont, entre autres missions, de proposer les modalités de réalisation de l'action politique du président de la République, de dresser des rapports et bilans de l'activité politique du chef de l'État, d'assurer une veille sur l'état de la situation politique au niveau national avec l'ensemble des

acteurs de la vie politique et de promouvoir l'animation du débat politique auprès des populations dans le cadre des prérogatives qui leur sont conférées. À l'issue de la cérémonie de prestation de serment, le chef de l'État a eu une séance de travail avec les membres du Haut-Commissariat de la République. Cette rencontre a été l'occasion pour Ali Bongo

Ondimba d'exhorter les promus à faire preuve de pragmatisme afin de mener à bien les missions qui leur sont assignées. Le Haut-Commissariat de la République est dirigé par Michel Essonghe, un homme du sérail. Ancien conseiller politique de l'actuel chef de l'État, il a été sous feu Omar Bongo Ondimba, directeur de cabinet, membre de plusieurs gouvernements, et haut-représentant personnel de celui à qui il a longtemps prêté la plume. Un rôle important et délicat pour cette figure maîtrisant les arcanes politiques du pays depuis près de cinquante ans. Il sera ainsi chargé de coordonner les activités des Hauts-Commissaires et commissaires et d'en être le porte-voix auprès du président de la République.

Pour rappel, le Haut-Commissariat de la République est une institution dont les membres (Haut-Commissaire Général, Hauts-Commissaires et Commissaires) doivent se charger de l'évaluation, du suivi et de la mise en œuvre de l'action politique du président de la République en vue de l'amélioration des conditions de vie des Gabonais.

Contrepoint

Dix-sept sages au service de la République

J.K.M
Libreville/Gabon

AU terme de la cérémonie de prestation de serment présidée hier, au Palais de la présidence de la République, par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le Haut-Commissariat de la République est désormais sur les rails. Il revient maintenant, pour ainsi dire, au Haut-Commissaire

général et aux Hauts-Commissaires de donner corps et vie à cet organe.

Ce sont ainsi dix-sept (17) personnalités rompues à la gestion de la chose publique, disposant d'une connaissance avérée des arcanes de la vie politique nationale, qui sont appelées à écrire les premières lignes de cette entité. Lesquelles devraient être particulièrement scrutées par les populations. Vu que le

Haut-Commissariat de la République est, entre autres, chargé " d'assurer une veille sur l'état de la situation politique au niveau national avec l'ensemble des acteurs politiques et de promouvoir l'animation politique auprès des populations".

Une mission qui s'avère des plus cruciales, au regard des échéances électorales de l'année prochaine. Car, au fur et à mesure que s'approcheront

les dates de ces scrutins, il est à peu près certain que les passions des acteurs politiques et de leurs troupes iront crescendo. C'est dire que forts de leur vécu, les membres du Haut-Commissariat de la République apparaissent donc également comme " des sages, des doyens" devant tempérer les ardeurs des uns et des autres et apaiser les tensions au profit de la cohésion au sein de la communauté nationale.